
ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DOS ESTUDANTES DO CURSO DE CIÊNCIA DA 

COMPUTAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ REALIZADA NO DIA 27 DE OUTUBRO DE 

2017. 

Às dezesseis horas (16h00) do dia vinte e  sete de novembro de dois mil e dezessete(27/10/2017), no 

Auditório do Departamento de Informática no Centro Politécnico da UFPR, na cidade de Curitiba, 

Paraná, iniciou-se a Assembleia Geral Ordinária dos Estudantes do Bacharelado em Ciência da 

Computação da UFPR, tendo como presidente da mesa a Srta. Stephanie Briere Americo, e como 

secretária de mesa a Sr. Leonardo Stefan. A pauta foi estabelecida com os seguintes 

itens:1-Segurança no Centro Acadêmico: Foi discutido com os alunos os furtos e roubos que vem 

ocorrendo no Centro Politécnico e a segurança dos pertences dos alunos e do Centro Acadêmico na 

sede deste. Foram sugeridas as seguintes ideia como prevenção a furtos dentro do CA: Limite de 

horários;  Restringir falaciosamente a entrada de não membros de Ciência da  computação ou 

Matemática ao local; Manter vigilância e indagar pessoas desconhecidas que entrarem no 

local.2-Quorum em assembleias: Foi explicado o atual problema com o quorum para a aprovação 

das decisões tomadas em assembléia. Foram levantadas propostas com os participantes, como: 

Dissolver o nome jurídico Centro Estudantil de Informática e criar o Centro Acadêmico Alexandre 

Direne, pensando também em agregar a pós-graduação aos representados pelo centro acadêmico; 

Aproveitar a semana dos calouros para fazer a assembleia junto destes; Divulgação melhor das 

assembleias através de comunicados em sala de aula e logs nos computadores do departamento de 

informática.3- Comissão de reforma do Estatuto do Centro Acadêmico Alexandre Direne: Com a 

necessidade de alteração do Estatuto do centro acadêmico devido a pauta anterior e a mudança de 

nome do centro acadêmico, foi proposto uma revisão geral do Estatuto do centro acadêmico que já 

está antiquado; DECISÃO:  Por unanimidade foi aceito a criação de uma comissão para a revisão do 

estatuto atual e elaboração do novo estatuto.  A comissão é composta pelos alunos André Felipe 

Blanco Fernandes (representante de 2017), Bruno Henrique Labres (2016), Leonardo D'Agostini 

Chillemi(2015), Vytor dos Santos Bezerra Calixto (2014) e André Luis da Silva Machado (2014), sendo 

possível entrar mais pessoas na comissão posteriormente se necessário; DECISÃO: Foi acordado que 

há a necessidade de divulgar e estimular a leitura da atual ata para todos do Centro Estudantil de 

Informática para melhor compreensão dos alunos não presentes da necessidade de alteração desta. 

 

 

 

_______________________________ 

Srta. Stephanie Briere Americo  

Presidente do Centro de Estudos de Informática da UFPR 

 

 

 _________________________________________  

Leonardo Stefan 

Secretário do Centro de Estudos de Informática da UFPR 

 

 

 _________________________________________  

Cesar A. A.Camillo 

 Tesoureiro do Centro de Estudos de Informática da UFPR 


